

# **Audi A3 - Ungenaue Kraftstoffanzeige | HELLA**

**Audi**

**A3 (8V\_) alle Modelle**

**Baujahr: ab 2013**

## **Ungenaue Kraftstoffanzeige**

Bei den oben genannten Fahrzeugen wird eine ungenaue Kraftstoffvorratsanzeige (Abweichung zur tatsächlichen getankten Menge gegenüber der Anzeige im Kombiinstrument) bemängelt.

Ursache für die oben genannte Problematik ist ein Softwarefehler im Steuergerät (Kombiinstrument).

Abhilfe:

In der Vertrags-Werkstatt wird eine Software Update für das Steuergerät (Kombiinstrument) durchgeführt, hierdurch wird die Kraftstoffvorratsanzeige angepasst.

Hinweis:

Die Maßnahme wird im Serviceheft dokumentiert.